



天皇、皇后両陛下が敬老の日にちなみ、 練馬区の老人クラブ活動をご視察

と き 9月30日(火) 午前10時15分～11時45分

ところ 区立練馬文化センター(練馬区練馬1-17-37)

天皇、皇后両陛下は30日、東京都練馬区で老人クラブ活動の様子をご視察された。これは9月の敬老の日にちなんだもので、毎年両陛下が高齢者の関連施設等を訪問されている。

当日は、練馬区老人クラブ連合会の会長や練馬区長等がお出迎えを行い、老人クラブの活動について説明した。その後、両陛下は練馬区老人クラブ連合会が生きがいや健康づくりを目的として開講している「老人大学教室」の「さわやかコーラス教室」と「フラダンス教室」の活動の様子をご覧になった。

陛下は、「ご高齢の方が元気でいらっしゃることは大変心強いですね」、皇后さまは、「大会で優勝されたんですね。おめでとう。」と語りかけられた。



【ご視察の様子】

【練馬区老人クラブ連合会の概要】

(1)目的

練馬区老人クラブ連合会は、練馬区内の老人クラブ加入者を会員とし、各单位老人クラブ間の連絡調整・育成指導のための諸活動を行っている。会員はボランティア精神をもって社会活動を促進すると同時に、全区的活動を行うことにより、高齢者の生きがいと健康づくりを促進し、福祉と明るい社会作りに貢献することを目的に活動している。クラブ数は136クラブ。会員数は、10,297人(平成26年6月1日現在)

(2)主な活動内容

- 1 単位老人クラブの育成指導、連絡、調整ならびに諸研修の開催
- 2 高齢者福祉を増進するための調査および事業の実施ならびに広報活動
- 3 関係行政機関および諸団体との連絡調整
- 4 生きがいと健康づくりについての事業

(3)経緯

練馬区老人クラブ連合会は昭和36年4月に結成された。

(4)会長

練馬区老人クラブ連合会 増田 時枝 会長

全国老人クラブ連合会副会長、東京都老人クラブ連合会会長に就任している。

【老人大学教室】

この日は、「さわやかコーラス教室」30人、「フラダンス教室」8人の合計38人が老人大学教室の活動を披露した。「さわやかコーラス教室」では、陛下が93歳の最高齢の会員へ「ご高齢の方が元気でいらっしゃることは大変心強いですね。」と語りかけられた。「フラダンス教室」では両陛下は拍手を送られ、皇后さまは「大会で優勝されたんですね。おめでとう。しぐさは覚えるのが大変でしょうね。」と語りかけられた。